

BAB V P E N U T U P

A. Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan yang telah dipaparkan pada bab-bab terdahulu tentang “Peran Istri dalam Pembentukan Keluarga Ideal Menurut Hukum Islam dan Undang-undang Nomor 1 Tahun 1974,” maka penulis menyimpulkan:

1. Bahwa menurut Hukum Islam dan Undang-undang No. 1 tahun 1974. Wujud keluarga ideal adalah keluarga yang dibentuk berdasarkan Hukum Islam, yaitu keluarga yang sakinah *Muwaddah wa rahmah*. Untuk mewujudkannya diperlukan adanya keseimbangan hak dan kewajiban antara suami istri dalam keluarga. Kedudukan suami dalam keluarga adalah sebagai kepala keluarga yang bertanggung jawab atas kehidupan keluarga, misalnya dengan memberikan nafkah. Sedangkan istri memainkan peranan yang sangat penting dalam kehidupan keluarganya itu sendiri. Selain seorang istri ia juga sebagai ibu bagi anak-anaknya.
2. Mengenai peran istri dalam keluarga, sebagai seorang istri dia adalah teman atau mitra sejajar bagi suaminya, tempat suami mengungkapkan segala apa yang dihadapinya dan segala kesulitannya dia dapat menjadi teman akrab dalam susah dan senang. Sedangkan sebagai seorang ibu dia adalah tempat mengadu bagi anak-anaknya sehingga menjadi ibu yang mampu menciptakan rumah tangga sebagai

surga atau tempat menyenangkan bagi seluruh anggota keluarganya. Dari sinilah peran seorang istri sangat diperlukan dalam pembentukan keluarga yang ideal.

B. Saran- saran

Dari hasil penelitian, pada skripsi ini penulis memberikan saran kepada para keluarga, pembaca semuanya yaitu :

1. Diharapkan kepada setiap anggota keluarga, baik itu suami maupun istri agar dapat mengintrosfeksi segala kekurangan yang ada pada masing-masing individu di keluarga. Mengerti tugas dan tanggung jawab sebagai kepala keluarga bagi suami dan istri sebagai ibu rumah tangga, agar tercipta keluarga yang sesuai dengan Hukum Islam yaitu keluarga yang sakînah, *mawaddah* dan penuh rahmat, karena hal tersebut merupakan tujuan dari adanya sebuah keluarga yang ideal.
2. Diharapkan kepada istri sebagai ibu rumah tangga yang memiliki peranan penting dalam rumah tangga untuk mewujudkan keluarga ideal yaitu dengan meluangkan waktu di tengah kesibukannya, karena dengan meluangkan waktu penuh maka perhatian seorang ibu akan penuh buat anak-anaknya.